



PAN celebra que PT y PVEM alzarán la voz en la reforma electoral

por **Yalina Ruiz**
enero 27, 2026

Jorge Romero Herrera, dirigente nacional del **PAN**, celebró que el PT y **PVEM** alzarán la voz en la construcción de la **reforma electoral** que lleva a cabo el Ejecutivo Federal.

Sin embargo, el líder albiazul resaltó que dicha reforma es un tiro a los aliados de la **Cuarta Transformación**. Externó Jorge Romero, durante el trabajo que desarrollan los legisladores panistas en **Mérida, Yucatán**, de cara al próximo periodo de sesiones en el **Congreso de la Unión**.

Romero Herrera dejó en claro, la posición que está asumiendo el PT y PVEM en la construcción de la reforma electoral, al tener una identidad propia, en un dictamen que no conocían los aliados de **Morena**.

“No podemos aceptar es que, se debilite el presupuesto público para las autoridades electorales y que se pretenda destruir los 32 'Mini OPLES' o INEs”, aseveró.

PAN mandó saludos a Sandoval por dejar en claro que no es necesaria una reforma electoral

Además, el dirigente del PAN mandó un saludo al coordinador de los diputados del PT, **Reginaldo Sandoval**, quien dejó en claro que no es necesaria una reforma electoral y los aliados ya tienen el “control” de los tres Poderes de la Unión.

Por su parte, **Elías Lixa**, coordinador de los diputados del PAN, pronosticó que la mayoría califica del bloque oficialista “ya fue”.

Dejó en claro que la reforma electoral y la agenda en el [Congreso de la Unión](#) se impone desde la soberbia.

“Sí, se siguen peleando con sus aliados, incluso la mayoría calificada puede terminar más pronto que las elecciones, porque desde la soberbia se ha buscado imponer de manera unilateral una agenda que hemos generado una y otra vez en desde la oposición, que se hizo a partir del fraude y que hoy se hace a partir de la absoluta sordera y la soberbia. Lo que quieren es controlarlo absolutamente todo”, advirtió.

A su vez, **Elías Lixa**, cuestionó a Morena por sentirse seguros de sus números y remarcó que van a recuperar parte del territorio nacional en las próximas elecciones.

“Se sienten muy seguros de sus números. Por el contrario, nosotros sabemos que vamos bien, sabemos que vamos a recuperar gran parte del territorio nacional en las próximas elecciones, y a diferencia de ellos, escondidos en una comisión creada por el gobierno para presentar la propuesta del gobierno, para defender los intereses del gobierno”, afirmó.



Cuartoscuro | Jorge Romero, dirigente nacional del PAN, celebró que el PT y PVEM alzarán la voz en la construcción de la reforma electoral.